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INTERVENTO DELLA PRESIDENTE DI ENAV SPA ALESSANDRA BRUNI 

AL 40° ANNIVERSARIO DELL’ISTITUTO LINDBERGH FLYING SCHOOL DI FIRENZE 

 

16 ottobre 2024 

 

Gentili autorità civili e militari, docenti, allievi, illustri ospiti, studenti,  

  

È con grande orgoglio che prendo la parola in occasione di una ricorrenza tanto significativa: i 

quarant’anni dell’Istituto Lindbergh Flying School di Firenze, una tra le prime accademie 

aeronautiche civili che ha messo le ali a centinaia di allievi, contribuendo in maniera determinante 

allo sviluppo del settore aeronautico italiano.  

Questo prestigioso Istituto non è solo un luogo di formazione tecnica, ma è anche una fucina di valori, 

un luogo in cui si impara a volare nel senso più ampio del termine. Sin dalla sua fondazione, ha saputo 

formare professionisti del settore aeronautico di altissimo livello, che oggi rappresentano un fiore 

all’occhiello non solo per l’aviazione civile, ma anche per l’intero sistema aeronautico del nostro 

Paese.  

Il valore formativo di questa scuola si estende ben oltre le nozioni tecniche. Qui, ogni studente impara 

a combinare il rigore della tecnica con i valori di disciplina, coraggio e senso del dovere. Questi 

principi, che derivano dall’eredità dell’Aeronautica Militare, si riflettono oggi in ogni settore 

dell’aviazione civile, unendo tradizione e modernità in un equilibrio che pochi altri ambiti 

professionali riescono a raggiungere.  

Siamo in un’epoca in cui la tecnologia evolve in modo esponenziale e le competenze richieste per 

affrontare il futuro diventano sempre più complesse. Ma, come ben sappiamo, la tecnologia non può 

sostituire il capitale umano. Al contrario, essa richiede una formazione ancora più approfondita, che 

sappia unire capacità tecniche di altissimo livello a valori che restano immutabili nel tempo. Questa 

è la sfida di oggi, ed è proprio qui che istituti come la Lindbergh Flying School giocano un ruolo 

centrale.  

Oggi celebriamo un istituto che ha saputo rinnovarsi nel tempo, affrontando le sfide di un mondo in 

continua evoluzione, senza mai perdere di vista i suoi obiettivi fondamentali: preparare i giovani a 

essere protagonisti nel campo dell’aviazione, ma anche cittadini responsabili e consapevoli. Questa 

capacità di rinnovamento è ciò che permette alla scuola di essere, dopo 40 anni, un faro per il settore 

aeronautico italiano e internazionale.  

In questo contesto di crescita e innovazione, non possiamo non menzionare il ruolo di ENAV, 

l’organizzazione che oggi ho l’onore di rappresentare. ENAV è un punto di riferimento non solo in 

Italia, ma in tutto il mondo per il controllo e la gestione del traffico aereo. E non solo.  

La nostra missione è quella di garantire la safety, l’efficiency e la puntualità delle operazioni di volo, 

ponendo particolare attenzione anche alla sostenibilità ambientale. La coniugazione di questi 4 pillar 

è quella di garantire al nostro cliente finale, il passeggero, una passenger experience di estrema 

qualità.  

Affermo con grande orgoglio che riusciamo a vincere quotidianamente queste sfide e raggiungere 

questi obiettivi grazie alla professionalità, al senso del dovere, all’impegno e alla preparazione delle 

donne e degli uomini che lavorano nella nostra organizzazione.  
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Il nostro Gruppo guarda anche con grande interesse all’incontro e alla reciproca conoscenza con 

giovani promettenti già nelle scuole, e questa attenzione è tanto più importante rispetto a istituti 

autorevoli come il vostro, con i quali abbiamo una visione e una vocazione in piena continuità.  

Sentiamo infatti profondamente la sfida di ispirare sempre più le giovani generazioni all’interesse 

verso settori ad elevato profilo professionale-operativo legati al volo e – lasciatemelo dire con 

particolare trasporto – anche alla promozione di una crescente sensibilità verso le carriere STEM 

[science, technology, engineering and mathematics] da parte di giovani studentesse, nella loro 

proiezione al mondo del lavoro. 

 

La collaborazione tra istituzioni formativi come la Lindbergh Flying School ed ENAV è inoltre 

fondamentale per assicurare che l’Italia continui ad essere all’avanguardia in un settore così 

strategico. Il presente ma soprattutto il futuro dell’aviazione passa attraverso la formazione di 

eccellenza, ed è per questo che il lavoro svolto da istituti come il Lindbergh è di importanza vitale.  

 

Per tutti questi motivi siamo assolutamente convinti che la partnership tra ENAV e Lindbergh sia 

destinata a durare nel tempo e dovrà essere ulteriormente rafforzata con ulteriori attività, progetti ed 

esperienze didattiche che andranno estese anche alle altre controllate del Gruppo ENAV. 

 

In conclusione, desidero congratularmi con tutti coloro che hanno contribuito al successo della 

Lindbergh Flying School in questi primi quarant’anni di storia. Il vostro impegno e la vostra dedizione 

rappresentano una ricchezza inestimabile per il settore aeronautico italiano. Guardiamo al futuro con 

fiducia, sapendo che, grazie al vostro lavoro e alla vostra visione, i cieli saranno sempre più sicuri e 

le sfide del futuro saranno affrontate con la competenza e i valori che contraddistinguono le migliori 

tradizioni dell’aeronautica.  

  

Vi ringrazio e auguro a questa splendida istituzione molti altri successi negli anni a venire.  

  

  

 


